

Líderes BRICS condenan los ataques “militares” a Irán, pero sin citar a Israel y Estados Unidos

Los líderes de los BRICS, foro encabezado por China, Rusia e India, condenaron ayer los ataques “militares” contra su socio Irán lanzados por Israel y Estados Unidos en junio pasado, pero evitaron mencionar de forma explícita a estos dos últimos países en su declaración final.

“Condenamos los ataques militares contra la República Islámica de Irán desde el 13 de junio de 2025, que constituyen una violación del derecho internacional y de la Carta de las Naciones Unidas”, expresó en su declaración final el grupo integrado por once países del Sur Global, que celebra entre ayer y este lunes su reunión anual en la ciudad brasileña de Río de Janeiro.

En este sentido, expresaron su “profunda preocupación con



Los líderes de los BRICS afirmaron que los ataques contra las instalaciones nucleares iraníes violan las resoluciones de la Agencia Internacional de Energía Atómica.

la subsecuente escalada de la situación de seguridad en Medio Oriente” y “exhortaron al Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas a ocuparse de esa cuestión”.

La declaración final contiene 126 artículos con ejes puestos en la guerra comercial de Trump, la escalada de violencia en Oriente Medio y la reforma “urgente” de la ONU, el Banco Mundial y el

Fondo Monetario Internacional.

Sin apuntar al Presidente de EE.UU., el Brics manifestó “expresamos serias preocupaciones por el aumento de medidas arancelarias y no arancelarias unilaterales que distorsionan el comercio”.

La conclusión del foro también expresa un respaldo a Putin. En el punto 35 de la declaración, entre párrafos sobre terrorismo, los Brics condenaron “en los términos más enérgicos los ataques contra puentes e infraestructuras ferroviarias que apuntaron deliberadamente contra civiles” en las regiones rusas de Briansk, Kurak y Vorónezh, los días 31 de mayo y 1 y 5 de junio, “y que causaron varias víctimas civiles, incluidas niñas y niños”.

Emol/Cooperativa